

Jahreshauptversammlung der Reuthschützen

Schnell und reibungslos ging die Jahreshauptversammlung beim Schützenverein „Waldfreund Reuth“ über die Bühne.

Mit den guten Wünschen für das neue Vereinsjahr begrüßte Vorsitzender Siegfried Wunderlich die Anwesenden, darunter besonders die Ehrenmitglieder Irma Wunderlich und Adolf Distler, sowie den amtierenden Schützenkönig Hans Wenzlik.

Vorsitzender Siegfried Wunderlich brachte die Aktivitäten des abgelaufenen Jahres noch einmal vor Augen und dankte allen, die zum Wohle des Vereins beigetragen haben. Neben den abgehaltenen und besuchten Sitzungen fanden die 3 Vereinsschießen statt, bei denen am Frühjahrsschießen 18, beim Hauptschießen 18 und beim Abschießen 17 Schützen teilnahmen.

Höhepunkte des Jahres waren das sehr erfolgreiche Gartenfest im positiven Sinn und ein Wasserrohrbruch im Keller des Vereinsheimes im negativen Sinn.

Erfreulich sei, dass einem Austritt 2 Eintritte gegenüber stünden, so dass der Verein jetzt genau 70 Mitglieder zählt.

Lob und Dank zollte der 2. Vorstand Markus Fischer dem Arbeitsdienst und zwar besonders Hans Wenzlik und Jochen Vales bei der Bewältigung des Wasserrohrbruches. Trotz fachmännischer Unterstützung waren sehr viele Arbeiten notwendig, die in Eigenregie gemacht werden mussten, um den Schaden nicht noch größer werden zu lassen.

Für das Frühjahr ist dann geplant, den Fußboden des Bierstandes zu erneuern, da hier einige Bretter morsch sind.

Vom Dartturnier, das immer am Karfreitag statt findet, berichtete Markus Fischer, dass 16 Mann teilgenommen haben und bester wurde diesmal Enrico Hesse, gefolgt von Markus Fischer, dem Drittplatzierten Florian Wunderlich und dem Viertbesten Siegfried Wunderlich.

Einen schönen Bericht über die Schießtätigkeiten des Vereins brachte Schützenmeisterin Karin Köhler, bei dem sie noch mal alle Pokalsieger und Gewinner bei den einzelnen Schießen benannte.

Gespannt verfolgt wurde dann der Bericht von KassiererIn Hildegard Reul, die trotz des aufgetretenen Wasserschadens noch ein kleines Plus in der Vereinskasse melden konnte. Besonders die Einnahmen durch das Gartenfest trugen zur guten Finanzlage bei, da die Energiekosten den Verein schon sehr belasten würden.

Die beiden Kassenprüfer Adolf Distler und Horst Pecher bescheinigten anschließend der Kassiererin eine exakte Kassenführung und baten um Entlastung, was auch einstimmig gewährt wurde.

Horst Pecher übernahm dann die Wahlleitung für die neue Vorstandswahl. Da die bisherige Vorstandschaft alle Mitglieder zufrieden stellte, beschloss man, per Akklamation die einzelnen Ämter abzufragen und abzustimmen.

Die neue Vorstandschaft ist somit fast identisch mit der bisherigen. Erster Vorstand ist weiterhin Siegfried Wunderlich, 2. Vorstand bleibt ebenfalls Markus Fischer. Als Kassiererin und Schriftführerin agiert weiterhin Hildegard Reul. Im Schützenmeisteramt fungiert Karin Köhler zusammen mit Hans Wenzlik und Gustav Schlott. Kassenrevisoren bleiben auch weiterhin Adolf Distler und Horst Pecher. Neben den Schützenmeistern stehen noch zusätzlich Erich Volkmann, Jochen Vales und ganz neu Regina Hesse als Ausschussmitglieder zur Verfügung.

Gemeinsam wurde dann das neue Jahresprogramm beschlossen.

Am Karfreitag soll wieder das Darts-Turnier stattfinden, das auch für Nichtschützen offen ist.

Frühjahrsschießen wird am 28.3. und 4.4. abgehalten mit Preisverteilung am 5.4.2014.

Die Himmelfahrtswanderung am 29.5.2014 findet auf alle Fälle statt.

Gartenfest ist geplant für den 22.6.2014.

Zum Hauptschießen wurden die Tage 5.9., 12.9. und 19.9. festgelegt, die Preisverteilung dafür soll am 27.9.2014 erfolgen.

Weihnachtsschießen soll wieder wie letztes Jahr abgehalten werden, Schießtage sind 21.11. und 28.11., die Weihnachtsfeier mit Preisverteilung ist vorgesehen am Freitag, den 12.12.2014.

Als letzter Termin für das kommende Vereinsjahr wurde die nächste Jahreshauptversammlung am 8.1.2015 festgelegt.

Bei der Einladung zum ersten Schießen wird jedem Mitglied das Jahresprogramm in Schriftform mit zugestellt werden.

Hildegard Reul